

REUNION CON HACIENDA

Finalmente el diputado Gustavo Ramirez, informó que había participado en una importante reunión de la Comisión de Hacienda del Gobierno, la que como se sabe, preside el Ministro Alejandro Foxley.

"En esta reunión -expresó el parlamentario DC- plantié una formula de solución para la deuda habitacional de los deudores de ANAP-bancos. Como el país conoce el número de estos deudores alcanza a los 228 mil en Chile."

"Sobre esta materia insistí ante la Comisión de Hacienda en mi planteamiento de autorizar a estos deudores para pagar sus deudas con sus propios fondos previsionales acumulados en sus cuentas particulares en las A.F.P."

"Debo expresar que la Comisión de Hacienda escuchó con la mayor atención mi proposición, acordando en forma inmediata estudiar todos los antecedentes que a ella corresponden."

"Creo -dijo finalmente el diputado Ramirez- que tengo suficientes antecedentes como para esperar que el Ejecutivo acoja esta iniciativa, al igual que otras que he planteado en el curso del año de vida democrática que todos vivimos. No se debe olvidar que este es un problema que afecta a más de 200 mil familias chilenas. Como parlamentario, creo que es mi deber impulsar con la mayor responsabilidad medidas definitivas que eliminen la angustia de tantos hogares."